Document

Le FMI accorde une ligne de crédit au Mexique (19.04)

Reuters - 18.04

Le Fonds monétaire international (FMI) a accordé vendredi une ligne de crédit de 47 milliards de dollars au Mexique, premier pays à bénéficier d'un nouvel instrument de prêt destiné aux économies émergentes bien gérées selon le FMI.

Le FMI a précisé dans un communiqué que les autorités mexicaines avaient demandé ce crédit à titre préventif et qu'elles ne comptaient pas forcément s'en servir.

Le numéro deux du FMI, John Lipsky, a déclaré que l'économie mexicaine avait connu des années de croissance solide avec une faible inflation, une diminution constante de la dette et un déficit limité.

Mais, a-t-il précisé, les liens économiques étroits qu'entretient le Mexique avec les Etats-Unis pourraient l'exposer à des risques.

Il a ajouté toutefois que le Mexique avait pris des mesures opportunes pour répondre à la crise.

site : www.meltl.com courriel : milarepa13@yahoo.fr